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平成２３年南房総市教育委員会第４回定例会会議録 
 
１ 日  時 平成２３年４月２０日（水）午後４時開会～午後４時４５分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 
３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  小 幡 啓 子   委 員  畠 山 久美子 

   教育長  三 幣 貞 夫 

 
４ 出席職員 教育次長 関   良 成  参事 藤 本 雅 俊 

教育総務課長 高 木 忠 一  学校再編推進課長 長 居 俊 孝 

生涯学習課長 安 田 政 光   

書記 教育総務課長補佐 川 名 勝 德 

同  教育総務課課長補佐兼係長 庄 司 武 史 

同  教育総務課副主査 伊 藤 健 一   

 
５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が小林委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２３年第３回定例会会議録について承認 

 
８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告 

  三幣教育長から職員の異動に伴う職場の環境づくりについて説明があった。 

② 各課報告 

 ア 高木教育総務課長から南房総市教育委員会外部評価委員会会議及び市議会報告につ

いて報告・説明があった。 

 イ 藤本参事から内房学校給食センター及び各給食センターの配食開始、計画停電への

対応について報告・説明があった。 

 ウ 長居学校再編推進課長から八束・富浦小学校統合式、白浜幼小学校（園）出発の会



2 

について報告・説明があった。 

 エ  安田生涯学習課長からＢ＆Ｇ関東ブロック総会について報告・説明があった。 

 

(2) 議決事項 

  ① 議案第３１号 南房総市千倉図書館協議会委員の委嘱について 

安田生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

  ② 議案第３２号 南房総市立幼稚園設置条例の一部を改正する条例の制定について 

長居学校再編推進課長から資料に基づき説明があった。 

（質疑） 

小林委員 統合は来年の予定、本案の６月議会上程は早いと思いますがいかがでしょ

うか説明願います。 

関教育次長 地域の理解を得たこともあり、今後の事務手続き等を円滑に行うための

ものです。  

質疑後、全会一致で承認された。 

  ③ 議案第３３号 南房総市立小学校設置条例の一部を改正する条例の制定について 

長居学校再編推進課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

  ④ 議案第３４号 南房総市学校給食センター運営規則の一部を改正する規則の制定につ

いて 

高木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

（質疑） 

生稲委員長 この度の改正は、被災者支援に伴う減免規定ですが、生活保護者の対応

はどのようになっていたのですか。 

藤本参事 生活保護費受給世帯については、生活保護費の内から納めていただいてい

ます。また、準要保護家庭については、徴収される実費を対象として給与し、納め

ていただいています。準要保護児童生徒就学援助制度の認定も考えられますが、被

災者の手続き等の負担軽減や前年の所得との兼ね合いもあることから、給食費の減

免の規定を設けることが被災者支援するうえで適当であると考えます。 

小林委員 東日本大震災の被災者を対象とするようだが、期間はどのように捕らえて

いるか。 

藤本参事 区域外就学の手続きで転入。ほとんど一学期末までの申請となっています。 
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小幡委員 特に必要と認めるとは、このたびの被災者だけを対象としているのですか。  

藤本参事 このたびの被災者のみを対象としています。 

三幣教育長 給食費を納めている人の負担とはならないか。   

関教育次長 対象者の給食費については、市の負担で補います。 

質疑後、全会一致で承認された。 

  ⑤ その他  なし 

 
９ 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

  次回の第５回定例会を５月１７日（火）午後３時に開催することで決定した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 
 

平成２３年５月１７日  
 
 

南房総市教育委員会 委員長 生 稲 謹 爾  

南房総市教育委員会 署名人 小 林 安 生  

南房総市教育委員会 書 記 伊 藤 健 一  


